

給食だより3月





北方なかよし保育園 令和6年3月1日

いよいよ3月になりました。早いものであと1か月で子ども達も就学・進級です。

4月に比べ、子ども達は身体の成長だけでなく、たくましさや頼もしさも備わってきたように思います。 3月は、ひな祭り誕生会やお別れ会、お別れ遠足などがあります。楽しい思い出づくりができるといいですね。

子ども達の給食の様子



りすぐみ

コップでお茶や牛乳を上手 に飲めるようになりました。 最初は手掴み食べでしたが スプーンやフォークを使って 一生懸命、給食を食べていま す。



うさぎぐみ

両手持ちカップから汁椀 に変わり汁物を飲んでいま す。

スプーンからフォークに 変わり、ハンバーグや麺類 も上手に食べています。



ぱんだぐみ

フォークを 3 指持ちで 持ったり、汁椀を持って食 べたりすることができます。 好き嫌いがあっても、食べ ようとする姿が見られ、残 さず食べられるようになり ました。



くまぐみ

家庭から主食を持ってくるようになり、とても嬉しそうだった4月。今では三角食べができるようになったり、箸が使えるようになったり、とても成長を感じられます。



きりんぐみ

当番活動を通して上手に配膳できるようになりました。 社会性や協調性が身につき食べるときのマナーや約束事を守りながら楽しく給食を食べています。



ぞうぐみ

当番活動の1つとして、給食 室に毎日出席人数の紙を持って きてくれました。

時間内に準備や食事ができる ようになり、少しずつ小学生に 向けて準備をしています。

~ お別れ会について ~

3月7日(木)はお別れパーティーです。今年もぞう組のリクエストを中心とした メニューになります。給食室でも、子ども達がおいしそうに食べる顔を想像しながら 頑張って作りたいと思います。

メニュー・・・ミートスパゲッティー、鶏のから揚げ、フライドポテト 中華きゅうり・キャベツのスープ・ひと口ゼリー